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会員だより  

  

～３月の活動のご案内～ 活動アンケートで事前申込みをお願いします！ 

■梅の木区民農園 オープンデー 

2月26日（水） 10:00～1時間程度  梅の花見会を行います。（雨天中止） 
 

■18色ガーデンボランティア（本庁舎前） 

３月11日（火） １２：００～1時間程度、花壇のお手入れを予定しています 
 

■森ケ崎緑華園「ガーデン講座」・・・３月29日（土） 10:00～11:30 

      ガーデン講座で担当する花壇の手入れと、春のたねまきをします。 
 

事務局からのお知らせとお願い 

今年度、全国都市緑化フェアがお隣川崎市で開催されています。 

特徴として、秋と春の２期に分けて開催されていることがありま

すが、春の開催がもうすぐ始まります。近くなので、ぜひ見に行

ってみてくださいね。メイン会場が３カ所あり、それぞれに特徴

が表れていて、楽しめます。アクセスが便利なのは、川崎駅から

徒歩１５分ほどの富士見会場。花装飾も華やかです。 

４月初旬に見学会も計画中です。４月号をお楽しみに。 

←昨年秋の富士見会場           フェア公式HP→ 

■ボランティア保険の手続き更新に向けて 

当会では、安心安全な活動のために、定期的に現場ミーティングを設け、さらに 

活動の担当者の皆さんで毎月運営委員会を開催し、課題とその解決のための 

知恵の共有を行っています。それでも起きてしまう『万一』に備えるために、区の 

社会福祉協議会のボランティア保険に加入しています。 

このたびそのご案内を同封しています。ボランティア保険は、所属するボラン 

ティア団体が複数ある場合、どこか一団体で加入していれば他の活動でも適用

されますので、他のボランティア団体で加入済みの方は、必ず活動アンケート 

用紙にて事務局までお申し出ください。 

※会員交流会について 

先月号の会員だよりでご案内しましたが、定員までに若干空きがあります。 

参加を希望される方は、事務局までお問合せください。（先着順です） 

おとなり川崎市でのイベントのご案内♪ 
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事務局に届いた報告写真を中心に、ご紹介♪ 

会の活動フォトレポート 

＜今月の同封物＞ ◆活動カレンダー ◆活動アンケート（会員のみ） ◆「みどりの縁側」だより３月号    

◆ボランティア保険のご案内（会員のみ） 

※運営委員の皆さまには２月度運営委員会の議事録を同封しています 

電動アシスト自転車に 

注意しましょう 

安全コラム 

先日、春の嵐が吹いたとき 

強風にあおられて自転車が

倒れて危なかったよ、という話を聞きました。 

最近、乗っている人が増えたこのタイプの自転

車は重いことから、倒れてくると危険です。十分

に注意して扱いましょう。 

NPO・区民活動フォーラム ２月２日（日） 

大田区で活動するNPOや区民活動団体が

集まり、互いの交流や来場された皆さんへ

のPRを行うイベントで、当会からは、13名

が参加しました。 

押し花とキラキラのクラフトづくりを行いま

したが大好評で、準備した２００セットの材

料は、皆さんの手にわたりました。 

活動中に、J:COMの取材を受けました。ケ

ーブルテレビで3月に放映されるそうです。 

みどりの縁側鳥の巣箱作り 

２月１５、１６日（土、日） 

ネイチャーウォークで、鳥の巣箱

作りのワークショップを行いま

した。子どもたちの独創的なイ

ラストをまとった巣箱で、野鳥

たちが営巣してくれると嬉しい

ですね。22日には取り付けを

行います。 

 

ウメの花を、集めています♪ 

梅の木区民農園でのウメ 

の花の受粉のために、 

花粉をとるための花を 

集めています。ウメが 

近年実をつけなくなっ 

てきたためです。 

千葉大の先生の指導を 

受けてのチャレンジ中。 

実がつきますように。 

皆さま、活動の様子を写真に撮って、事務局

までお送りください。紙面でご紹介します♪ 


